

Réactions en URSS

Source: CVCE.

Copyright: (c) CVCE.EU by UNI.LU

Tous droits de reproduction, de communication au public, d'adaptation, de distribution ou de rediffusion, via Internet, un réseau interne ou tout autre moyen, strictement réservés pour tous pays.

Consultez l'avertissement juridique et les conditions d'utilisation du site.

URL: http://www.cvce.eu/obj/reactions_en_urss-fr-963cfb6e-ecf3-4f5e-a04f-5bab2c059e50.html

Date de dernière mise à jour: 08/07/2016



Réactions en URSS

En URSS, le plan Schuman, à l'instar du plan Marshall trois ans auparavant, reçoit une condamnation sans équivoque. Les assurances données par Robert Schuman quant au caractère pacifique de la nouvelle Communauté ne parviennent pas à infléchir l'attitude hostile de l'Union soviétique et de ses pays satellites. L'URSS voit en effet dans le projet de pool une nouvelle manœuvre des États-Unis pour renforcer l'emprise du grand capital américain sur l'Europe au détriment de la classe ouvrière européenne. Aux yeux des Soviétiques, la CECA n'est rien moins que l'arsenal de l'OTAN en Europe. Ils condamnent également la réintégration de la République fédérale d'Allemagne dans un bloc occidental accusé de vouloir préparer une troisième guerre mondiale.